

# BROADCAST

## Momen Hari Kartini, Manggala Agni Terima Pemberian Award Program Udara Bersih Indonesia

Subhan Riyadi - [SULSEL.BROADCAST.CO.ID](http://SULSEL.BROADCAST.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 18:06



RIAU-Balai Pengendalian Perubahan Iklim Kebakaran Hutan dan Lahan Wilayah Sumatera menerima Pemberian award program udara bersih Indonesia, kerjasama antara IPB University dan field Indonesia, kepada Manggala Agni dan MPA tingkat Kabupaten dan Provinsi serta Daops terbaik tahun 2021 di wilayah

regional PPI Sumatera.

Pemberian piala penghargaan di serahkan langsung oleh Dekan Fakultas Kehutanan dan Lingkungan Universitas IPB Dr.Ir. Naresworo Nugroho, M.Si, Kamis, 21 April 2022, Penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi IPB university kepada anggota Manggala Agni yang bekerja sesuai dengan tugas secara tuntas, cepat dan sesuai dengan kaidah perundang-undangan.

Pemberian penghargaan terbagi menjadi beberapa katagori yaitu kategori Kabupaten, Provinsi serta Daops terbaik tingkat Kabupaten sebanyak 30 orang dengan rincian 20 orang anggota Manggala Agni, 5 orang Petani yang tersebar di Provinsi Sumatera Utara, Riau, Jambi, dan Sumatera Selatan.



Menurut Dekan IPB Dr.Ir. Naresworo Nugroho, M.Si dalam sambutannya mengatakan, kegiatan ini tidak hanya untuk pemberian penghargaan kepada Manggala Agni, juga memberikan dukungan karena mengingat sebentar lagi memasuki musim kemarau, semoga anggota Manggala Agni selalu semangat mengendalikan, mencegah Kebakaran Hutan di seluruh Indonesia.

"IPB University akan mendukung Manggala Agni dalam melakukan pengendalian kebakaran hutan dan lahan terutama dari segi kajian dan informasi terkait titik panas (hotspot)," Naresworo Nugroho.

Anis Susanti Aliati, S.Hut., M.Si Kasubdit Pencegahan Kebakaran Hutan dan Lahan, Ditjen PPI Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan mengatakan, ASN melaksanakan kerja dengan tuntas, cepat dan sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

"Manggala Agni bekerja keras bertugas untuk membantu swadaya masyarakat dalam pengendalian kebakaran hutan", ujar Anis Susanti.



Menurut Kepala BPPIKHL Wilayah Sumatera Ferdian Krisnanto, S.Hut., M.P, anggota Manggala Agni yang menerima penghargaan harus selalu menjaga semangat kerja dan menularkan semangat itu kepada anggota Manggala Agni.

"Penghargaan diberikan tidak hanya diberikan kepada anggota Manggala Agni pria, penghargaan juga diberikan kepada Srikandi Manggala Agni sebagai wujud nyata kerja srikandi dalam melakukan pengendalian kebakaran hutan," Ferdian Krisnanto.

"Semoga dengan adanya penghargaan ini menjadikan Manggala Agni lebih bersemangat menjalankan tugas demi Langit Biru Indonesia," pungkas Ferdian.